



Lancement de la démarche de doyenné : Faisons fleurir le pardon !

Samedi 6 février 2021, les chrétiens du Sud Charente ont vécu le lancement de la démarche de doyenné qui les accompagnera tout le temps du carême. 25 enfants de tout le doyenné le matin, 35 adultes l'après-midi, avec la communauté bénédictine de Maumont, ont vécu un temps de pardon qui va inspirer notre unité de doyenné et de communautés chrétiennes. Pour faire fleurir le pardon et grandir l'unité.

- Retrouvez ici l'homélie du Père Eric Pouvalou lors du lancement de la démarche à Maumont
- Retrouvez ici le témoignage de Sr Dominique

Téléchargez l'explication de toute la démarche de carême :

[explication-de-la-demarche-de-doyenne-que-fleurisse-le-pardon-2021](#)

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 27/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/lancement-de-la-demarche-de-doyenne-faisons-fleurir-le-pardon/>